

RUSSIE

L'état des esprits en Russie.—Coup d'œil sur la cavalerie et sur la marine russes.

Des bruits de guerre circulent à cette heure dans tout l'empire; on parle avec hauteur, dans les cercles militaires, des armées allemandes et autrichiennes avec lesquelles les officiers et les soldats russes ne semblent appréhender de se mesurer.

Un prochain conflit devient désormais probable, si comme les sages persistent à l'espérer, la guerre se déclare cet automne, elle court risque d'éclater au printemps 1887.

Pour l'heure, nous croyons devoir tracer simplement un tableau de la cavalerie russe, laquelle forme, comme le lecteur le sait, l'élément le plus original et le plus vigoureux de l'armée du tsar.

La cavalerie active compte 63 régiments se répartissant par subdivision d'arme, de la manière suivante: 4 de cuirassiers de la garde, 48 de dragons (2 de la garde, 46 de la ligne); 24 hulans de la garde; 24 hussards de la garde; 17 de cosaques du Don, dont 2 de la garde; 13 de cosaques du Caucase; 6 de cosaques d'Orenbourg; 2 de cosaques de l'Oural.

On peut regarder les 4 régiments cuirassés de la garde comme représentant seuls la grosse cavalerie dans l'armée russe, et les cosaques comme formant la cavalerie légère.

Il y a lieu de remarquer qu'en Russie l'armement de la cavalerie n'est pas le même que celui qui est adopté généralement dans les autres pays pour les subdivisions de l'armée portant la même dénomination.

Ainsi, dans les régiments de cuirassiers, les hommes du premier rang sont armés de la lance. Dans les hulans, les hommes de premier rang ont le carabine. Les hussards ont la carabine aux deux rangs. Les dragons et les grenadiers sont armés d'un fusil à balonnette.

Indépendamment des régiments réguliers, les différents voïskoï cosaques doivent mettre sur pied en cas de guerre, les troupes de cavalerie cantonnées et après: 35 régiments du Don; 20 du Kouban; 5 du Terek; 13 d'Orenbourg; 3 de l'Oural; 2 de l'Amour—soit 83.

Si l'on recalcule toutes les forces de cavalerie que la Russie peut mobiliser on arrive à:

Table with 2 columns: Unit type and Count. Includes 50 escadrons actifs, 222 de cosaques réguliers, 83,000 de cosaques de réserve, etc.

Ce chiffre comparé à celui dont les plus grosses puissances européennes, l'Allemagne comprise, peuvent disposer, est étonnant. Mais il convient d'observer que la plus forte part de ces escadrons ne pourrait paraître en présence de l'ennemi que par bataillons de dix semaines après l'ouverture des hostilités.

Nonobstant, d'admirables efforts ont été faits dans ces dernières années, et l'armée russe est à cette heure une alliée précieuse en une ennemie redoutable.

Elle a confiance dans sa valeur et dans le talent de ses généraux, presque tous officiers d'une rare distinction, et elle n'a rien à envier à la marine, quoique animée du même esprit patriotique, semble moins prête; et pourtant on travaille avec une activité dévouée depuis deux ou trois ans sur les chantiers de Cronstadt, de Nicolaïev et de Sébastopol.

Le nombre des croiseurs a été triple; l'escadre de la mer Noire entièrement reconstruite. Les marins russes pourraient aujourd'hui se mesurer avec quelque avantage sur la Baltique avec la flotte allemande, sur la mer Noire avec la flotte ottomane.

Un croiseur porte-torpille, le Lieutenant Ilia, vient encore d'être lancé à l'arsenal de Tchekouché. Il porte le nom d'un brave officier, très populaire parmi les marins et les lettres; le nom de ce lieutenant qui dirigea la marche des brûlots contre l'escadre turque, le jour de la bataille de Thesmé.

Sur le golfe de Finlande, l'escadre d'évolutions a commencé ses manœuvres; l'amiral Pilkin et le contre-amiral Gade ont réuni en ce moment, dans la rade de Transmend, cinq cuirassés à tourelles et six frégates ou corvettes à hélice.

Enfin les croiseurs de la flotte patrie, offerts au gouvernement par souscription nationale, lors de la grande crise de 1873, viennent d'être régulièrement organisés par décret impérial, en vue de développer les relations de la Russie avec l'Extrême-Orient.

Ces navires devront exécuter chaque année sept voyages, au minimum, aller et retour, entre Odessa et Vladivostok, avec escale à Constantinople, Port-Saïd, Aden, Singapour, etc.

Le lecteur voit que quelle que doive être l'issue d'une lutte, si elle éclate, les gouvernements russe et autrichien ont tout à gagner, aux yeux de l'histoire, le reproche de frivolité n'est d'insouciance.

LES OMBRELLES

Au mois de juillet, ce petit historien qui sur l'ombrelle est tout fait d'actualité.

L'usage de l'ombrelle remonte à la plus haute antiquité. Les sculptures de Ninive et d'Égypte la reproduisent toujours, au-dessus de la tête des Pharaons.

Les Grecs et tous les peuples de l'Orient, s'en servaient, mais leur ombrelle était bien différente de la nôtre; elle se rapprochait beaucoup de la forme des dais dont on se sert encore dans les cérémonies catholiques.

Comme elle était très lourde, les femmes comme les grands seigneurs la faisaient porter au-dessus de leur tête par un esclave.

Mais, dès le début, l'ombrelle n'était pas exclusivement destinée à préserver des rayons du soleil, elle était et est encore, dans certains pays, une marque de distinction.

Les Chinois ne la laissent porter qu'aux princes de sang royal. Les Japonais de haute lignée, seuls, les samouraï, peuvent s'en servir.

Le peuple étant réduit à l'usage des grands chapeaux de paille à larges bords, peut-être beaucoup plus pratiques.

Dans l'Inde, elle est d'un usage général, et le roi de Birmanie n'est pas fier de son titre de "Seigneur des vingt-quatre ombrelles", qu'il porte orgueilleusement au milieu de beaucoup d'autres.

C'est que, si l'on s'est arrogé le droit de porter l'ombrelle en soie blanche, ses sujets n'ayant la ressource que d'adopter d'autres couleurs.

TELEGRAPHIE

CANADA

La question des pêcheries. HALIFAX 29.—La barque américaine "A. B. Whitman" a été saisie à Port Hawkesburg par les autorités canadiennes.

Nouvelles de Québec. QUÉBEC 29.—Une dépêche de la Pointe au Père annonce que la frégate "La Minerve", commandée par l'amiral Vigne est passé en cet endroit à trois heures tout point en blanc.

—L'atmosphère est chargée de fumée provenant des feux de forêt. QUÉBEC 29.—On rapporte que parmi les nombreux pèlerins d'Ottawa, qui ont été faits un pèlerinage à la Bonne Sainte Anne mercredi dernier, une petite fille qui était malade depuis longtemps, a été miraculeusement guérie.

—Mlle Marceline Fournier est morte subitement, à Saint-Thomas de Montigny, le 26 courant, dans les circonstances suivantes: Aussitôt après le dîner, elle s'était mise à essayer de la valiselle lorsqu'elle s'affaissa tout à coup.

—Un M. Therrien, de Sillery, vient de perdre un de ses enfants emporté par la diphtérie. Quatre enfants encore de M. Therrien sont atteints de cette maladie contagieuse.

—On rapporte que plusieurs autres cas de la même maladie existent dans le voisinage de chez M. Therrien. —La fenaison s'est terminée ces jours-ci dans les environs de Québec, et la plupart de nos cultivateurs ont commencé à couper leurs grains, surtout l'avoine.

—La récolte du grain sera satisfaisante au dire de nos cultivateurs. La mouche à patates n'a pas fait d'aussi grands ravages qu'on le pensait d'abord, et la récolte de ce tubercule sera très abondante.

—La plupart des familles qui sont en villégiature à la Malbaie, à Tadoussac, Rivière-du-Loup, Kamouraska, etc., font leurs préparatifs pour revenir à la ville au commencement de la semaine prochaine.

—Un superbe aigle a passé à la hauteur du toit du Palais législatif, hier après-midi vers une heure. Il mesurait à vue d'œil de six à huit pieds d'envergure. Il a disparu dans la direction de la Chaudière.

—On prend toutes les précautions possibles pour empêcher la pleuro-pneumonie de se propager. Les propriétaires des animaux mornes ne sont pas admis dans l'enclos, ceux qui y sont obligés de brûler leurs habits avant d'en sortir et de prendre un bain.

—On est obligé de brûler un pied d'épaisseur de terre sur le chemin par où passent les animaux malades. Un médecin vétérinaire a dit qu'on sera peut-être obligé d'acheter la plupart des animaux des propriétaires établis autour de la Quarantaine, ainsi que sur ou près de la route par où les animaux ont passé pour se rendre à la Quarantaine.

—Les cultivateurs des environs de la Quarantaine n'ont pas le droit de faire sortir leurs bestiaux de leur propriété sans payer \$400 d'amende et de plus, ils s'exposent à n'avoir aucune compensation sur les pertes qu'ils pourraient subir en transgressant la loi et cela pendant la durée de trois mois.

ÉTATS-UNIS

Nouvelles maritimes. NEW-YORK 29.—"La Bourgogne" est arrivée du Havre. Explosion d'une poudrière. CHICAGO 29.—A 6 h 15 ce matin, pendant un violent orage le magasin de poudres appartenant à la compagnie dite "Laffin Round Powder Co" a été frappé par la foudre.

Tentative d'assassinat sur Powderley. NEW-YORK 29.—Une dépêche de Pittsburgh annonce que le Leader public aujourd'hui une tentative d'assassinat dirigée sur M. Powderley, le grand maître des Chevaliers du Travail. L'affaire daterait de trois ans, paraît-il.

EUROPE

La question d'Orient. BERLIN 29.—Les étudiants allemands ont décidé de présenter une adresse de sympathie au prince Alexandre. Cette adresse sera présentée à Darmstadt.

Les troubles de Belfast. BELFAST 29.—La soirée a été marquée par des coups de feu; plusieurs personnes ont été blessées.

La pièce de cinq francs. PARIS 29.—Le gouvernement a donné l'ordre de retirer complètement de la circulation la pièce de cinq francs en or pour la remplacer par une pièce de même valeur en argent.

La commission anglo-russe. SIMLA 29.—Sur les 9,000 milles de territoire en dispute, la commission Anglaise a concédé 7,000 milles à la Russie et 2,000 à l'Inde.

Les socialistes à Londres. LONDRES 29.—Cinquante mille socialistes se sont rassemblés sur la place Trafalgar, ce soir et ont adopté des résolutions dénonçant les autorités pour avoir emprisonné le nommé Williams, l'un des leurs.

Le Pape au clergé Hongrois. VIENNE 29.—Dans une lettre encyclique aux évêques de Hongrie, à l'occasion des fêtes récentes de Buda, le Pape déplore les grands ravages que font le naturalisme, le rationalisme, etc. et déclare que l'Église seule est en état de combattre le socialisme avec succès.

Constantinople 29.—La Porte a consenti à adopter les vues de la commission bulgare au sujet de la révision du statut organique concernant la Bulgarie. La commission recommande d'établir un nouveau statut dont la première partie réglerait les droits du sultan; la seconde, l'administration.

THE TEA POT

Un nouveau magasin de Thé et Café vient d'être ouvert au No. 101 Rue Rideau où l'on trouvera constamment un assortiment choisi des meilleurs THÉS et CAFÉS offerts sur le marché, y compris l'excellent thé moelleux du Japon, Young Hyson, choix extra de Thé Anglais pour le déjeuner, Thé Assam, Orange Pekoe et Pekoe Congou. Première qualité de cafés JAVAS, MOCHA et autres sortes.

C. G. WILLMENT, Prop 3 août 1886—la

AUX FAMILLES!!

Épiceries! Épiceries! Épiceries! Grande Réduction CHEZ

N. A. SAVARD

Cinq palettes de savon d'odeur pour 5 cts. Confitures aux pommes, 10 cts. la lb.

Moulin à café \$1.50. Le café est toujours frais moulu. Vous moulez un livre de café dans le temps de le dire.

Poudre Allemande sans rivale, 20 cts. par boîte. Sirop Ambre 1er qualité 10 cts. par pint.

Bonbons français, 12 1/2 cts. la lb. Lard, 1ère qualité, 7 cts. la lb. 1ère qualité d'allumettes pour 7 cts. la boîte.

Vermeil macaroni 15 cts pour 2 lbs. Afin de servir les pratiques avec promptitude et ponctualité quatre nouveaux commis ont été engagés.

ALLES CHEZ N. A. SAVARD Coin des rues Dalhousie et Murray Ottawa, 16 juin 1886—lan

LA MACHINE à Coudre

de l'époque; quelle est-elle? Tout le monde devrait savoir ou sait que c'est la

"New Williams"

qui tient le haut du marché. Mesdames, examinez là avant d'aller acheter ailleurs.

Vendue seulement par C. McDIARMID, 163, rue Spark. Ottawa, 11 mai 1886.

Toiles pour Fenêtres

Nous venons de recevoir le plus bel assortiment de toiles peintes et dorées pour fenêtres qui ait jamais été importé en Canada.

JACOB ERRATT

MAGASIN PALAIS DE MEUBLES 38 RUE RIDEAU. N. B.—Voyez les échantillons de ces toiles dans ma vitrine

T. W. CURRIER

A DEMENAGE SON IMMENSE ASSORTIMENT DE Meubles, Portes, Chassis et de Bois de Sciage aux Nos. 186 et 188, RUE RIDEAU.

Près du Couvent des Sœurs du Sacré-Coeur, coin des rues Wales et Rideau. Tous ces différents genres de bois seront vendus Au prix de la manufacture, en gros et en détail. Ottawa 8 ju'n 1886—3m

Tapis, Tapis, Etc

MAISON DE TAPIS D'OTTAWA. Ayant le plus grand assortiment, les meilleurs, et les plus bas prix en fait de

Tapis, Frelarts, Rideaux, Corniches, Pôles, Garniture et Meubles de toute sorte, à la MAISON DE TAPIS D'OTTAWA 148 Rue SPARKS.

SHOOLBRED et Co. Ottawa.

Quelques uns des avantages

DES CELEBRES AMERS INDIGÈNES,

POPULAIRE TONIQUE STOMACHIQUE.

1er Avantage.—Les "Amers Indigènes" sont à la portée de toutes les bourses. Le pauvre peut en faire usage, et le riche ne peut pas se dispenser d'en faire usage. Avec un paquet de 25cts, on prépare 3 ou 4 grandes bouteilles d'Amers de trois demitars.

2e Avantage.—Les "Amers Indigènes" ne contiennent aucun minéral, mais seulement des plantes de nos campagnes, comme houblon, pissenlit, rhubarbe, et quinze autres plantes les plus populaires.

3e Avantage.—On peut en prendre à volonté sans aucun danger.

4e Avantage.—Les "Amers Indigènes" agissent sur les intestins, et sont un puissant purgatif du sang.

5e Avantage.—Pour ouvrir l'appétit, et adoucir la digestion, les "Amers Indigènes" sont sans égal.

LOTÉRIE NATIONALE

M. LE CURÉ A. LABELLE GRAND TIRAGE FINAL

DE CETTE LOTÉRIE Le SEPTEMBRE 1886

COUT DU BILLET Première série : : : \$1.00 Deuxième série : : : 25 cts

Pour obtenir des billets, s'adresser soit en personne, soit par lettres enregistrées, au secrétaire S. E. LEFFEBVRE, No. 19 rue St Jacques. Envoyez 5 cts pour port et enregistrement de l'envoi des billets. (États-Unis 8 cents)

Pour gagner les Maisons.

Nous venons de recevoir un assortiment de TAPIS de BRUXELLES

—ET DE— TAPISSERIE. Voyez-les avant d'acheter.

Harris & Campbell, RUE O'CONNOR. FONDE EN 1837

FOURNEAUX à CIMENT ET à CHAUX DE HULL

Le sousigné attire l'attention des entrepreneurs et des autres intéressés sur les mérites du CIMENT DE HULL

et son adaptation pour les travaux de maçonnerie exposés à subir l'influence de l'eau. Le sousigné peut fournir les certificats des ingénieurs et des entrepreneurs les plus éminents. La manière de s'en servir est donnée sur chaque baril.

Bardeaux de Pin à vendre à bon marché Les commandes par le télégraphe ou autrement sont remplies promptement. C. B. WRIGHT, Hull, P. Q.

VENANT D'ÊTRE RECUES 10,000 ROULEAUX DE TAPISSERIES De tous genres et de tous prix.

Aussi, assortiment complet et varié de Peintures, Huile, Mastick, Et tous les articles qui d'ordinaire font partie d'un magasin de ce genre. Les ouvrages sont exécutés sous la surveillance nême de M. Philibert. Une visite est sollicitée.

G PHILIBERT

208 RUE DALHOUSIE OTTAWA. NOUVEAU RESTAURANT Repas à toutes heures, 142 1/2 RUE SPARKS.

TABLE DE 1ère CLASSE. Lunch à Midi, 5 billets pour \$1.00. GUSTAVE CHEVRIER, Propriétaire. Ottawa, 12 mai, 1886. 6m

PORTRAITS

GRANDE REDUCTION Photographies grandeur CABINET \$2.00 par doz.

CHEZ Dorion & Delorme

140 Rue Sparks et 569 Rue Sussex Coin de la rue Rideau, OTTAWA.

P. S.—Satisfaction garantie. James R. Bowes ARCHITECTE

Chambre 25, SCOTISH ONTARIO CHAMBERS RUE SPARKS. Ottawa 9 Juin 1886—la

GEORGE THOMAS

ÉPICIER, 85, coin des rues Albert et Inkerman, HULL.

L'ASSORTIMENT LE PLUS COMPLET et le meilleur marché d'Épiceries, Vins, Liqueurs, Tabacs et Vaisselles dans Hull. Cigares de choix une spécialité.

"CANADA ATLANTIC"

CHEMIN DE FER LA VOIE LA PLUS COURTE ENTRE OTTAWA ET MONTREAL

Et Ottawa à Boston et New-York, et tous les points à l'Est et au Sud. Les convois partiront de la gare de la rue Elgin comme suit: TRAIN EXPRESS DE MONTREAL: 8.00 a.m. TRAIN EXPRESS se raccordant avec l'Express du Grand Tronc à Coteau pour l'Ouest et à Montreal avec les trains du Grand Tronc pour l'Est et le Sud-Est, arrivant à 11.30 a.m.

4.50 p.m. TRAIN RAPIDE avec salle à dîner, arrivant à Montreal à 8.20 p.m., se raccordant avec les trains du Vermont Central et du Grand Tronc pour l'Est.

Les convois arriveront à 12.20 p.m. et 8.00 p.m. de l'Est, se raccordant à la gare Bonaventure, Montreal, avec les trains de l'Est et du Sud. Char Palais Pullman sur les trains de Montreal. Un train quittera la gare du chemin Richmond à 7.45 a.m. et 4.35 p.m. se raccordant avec les trains Express de Montreal.

Expres de Boston et New-York via Rouse's Point. 2.30 p.m. Quittera Ottawa, gare de la rue Elgin, arrivant à Rouse's Point à 6.40 p.m. et se raccordant à cet endroit avec les trains du Vermont Central et Delaware et Hudson, pour l'Est et le Sud, arriveront à Boston à 7.45 et à New-York à 8.00 le lendemain matin.

Des chars dorés Pullman sont attachés aux trains entre Ottawa et Boston. Les passagers d'Ottawa pour New-York prendront les Pullman à St. Alban ou à Rouse's Point. Les billets, les lits et tout autre renseignement peuvent être obtenus au bureau des billets de la cité ou aux stations. D. C. LINSLEY, Gérant.